

SOCIEDAD

INFORME

Marconi: lo más comentado por millennials uruguayos



Publicado el martes 28 de junio del 2016 a las 09:41 hs

De acuerdo con un estudio realizado por el Observatorio de Innovación en Comunicación Digital de la Universidad ORT Uruguay y la empresa uruguaya Idatha, los incidentes en el barrio Marconi fueron uno de los temas más comentados por los millennials uruguayos en Twitter durante el mes de mayo. La palabra más utilizada en los mensajes procesados fue "vergüenza" sobre un total de 4,6 millones de mensajes en la red social.

Cabe destacar que la generación denominada millennials comprende a aquellas personas nacidas entre 1980 y 1995 y que se expresan a través de Twitter.

ORT UNIVERSIDAD ORT Uruguay Facultad de Comunicación y Diseño Av. Uruguay 1185 11.100 - Montevideo, Uruguay Tel. 2908 0877 Fax 2908 6870 www.ort.edu.uy
Lanzamiento Observatorio de Innovación en Comunicación Digital
Informe JUNIO 2016
De qué hablan los millennials en Uruguay
Los incidentes en el barrio Marconi fueron uno de los temas más comentados por los millennials uruguayos en Twitter durante el mes de mayo. Un total de 600.000 mensajes se centraron en los incidentes del pasado 27 de mayo. Así se desprende de un estudio realizado por el Observatorio de Innovación en Comunicación Digital de la Universidad ORT Uruguay y la empresa uruguaya Idatha, especializada en inteligencia artificial y data science.
El estudio se realizó sobre un total de 4,6 millones de mensajes en la red social que tuvieron origen en cuentas de millennials uruguayos. El 52% de los mensajes tuvo origen en cuentas de varones y el 48% en cuentas de mujeres.
A nivel numérico, lo sucedido en el Marconi, interesó mayoritariamente a los jóvenes provenientes de los extremos de la generación: los mayores (entre 30 y 34 años) y los menores (18 a 20 años). Según lo medido entre el 27 y el 31 de mayo, mientras que los más jóvenes enfocaron sus mensajes en la

scribd.com 1 of 3

También te puede interesar esto:



El Espectador @espectador810
Comportamiento e intereses de los millennials uruguayos en @twitter
bit.ly/1Vh890K
16:53 - 24 Mayo 2016 - Uruguay, Uruguay

Compartir Me gusta 0 Twitter 1 G+ 1 Imprimir

Comentarios Ingresar para comentar Registrarse

Las más vistas
LO CONFIRMÓ NIN NOVOA: Suspendida la cumbre del Mercosur por crisis en Brasil y Venezuela
DISCREPANCIAS: Socialistas enviaron carta a Vázquez por declaraciones de Muñoz
RESUELTO POR PLENARIO DEL FA: Sendic duda sobre conveniencia de reforma constitucional

ESPECTADOR tv ÚLTIMOS VIDEOS
La Tertulia 27/06/2016: Brexit en Europa, paz en Colombia y gobierno de España sin definición
Juan Pedro Mir en Rompbzas 27/06/2016: Mancillados salvajemente
Entrevista en La Mañana 27/06/2016: Fulco: aguarda recursos o evaluará su continuidad

AL AIRE 07:00 A 11:00
LA MAÑANA DE EL ESPECTADOR
09:00 hrs | La Tertulia. Hoy con Ana Lía Piñeyrúa, Ope Pasquet, Andrés Scagliola y Gustavo López.

Síguenos
Facebook, Twitter, YouTube, RSS, SoundCloud, Dribbble, LinkedIn, Instagram

LAS MÁS VISTAS
1 Suspendida la cumbre del Mercosur por crisis en Brasil y Venezuela
2 Socialistas enviaron carta a Vázquez por declaraciones de Muñoz
3 Sendic duda sobre conveniencia de reforma constitucional
4 ¿Cómo impacta la salida de Gran Bretaña de la UE?
5 IM busca mejorar el transporte colectivo ante baja venta de boletos

TV&ShowBiz
Adal Ramones también animará la gala de los Premio Platino
El showman, actor y productor mexicano Adal Ramones fue confirmado por los encargados de organización de los Premios Platino del Cine Iberoamericano 2016 como conductor de la gala... ver más

El mayor arrepentimiento de Winona Ryder
La actriz reconoce que cometió un grave error hace varias décadas atrás, y ahora se arrepiente. ver más

Murió el actor Bud Spencer
El actor italiano Bud Spencer, nombre artístico de Carlo Pedersoli, falleció este lunes a la edad de 86 años,... ver más

Demi Lovato: "No pensé que llegaría viva a los 21 años"
La artista creía firmemente que moriría joven a consecuencia de sus problemas de adicción y su desorden alimenticio. ver más

Brooklyn Beckham y su novia muestran su amor en las redes
La pareja protagonizó un bonito reencuentro este fin de semana en California, después de mucho tiempo sin verse. ver más

Ellen tuvo el apoyo de su familia al declararse homosexual
Al padre de la humorista le preocupaba que su hija sufriera la incomprensión y la intolerancia de quienes no... ver más

Harrison Ford, irreconocible en su escapada a España
Vea las fotos. Casi irreconocible, con una poblada barba canosa, Harrison Ford visitó España en los últimos días, en... ver más

Cartelera de cine
45 años
CHARLOTTE RAMPLING TOM COURTENAY
45 AÑOS

URBANA ONLINE
Portishead entrena video
La banda compartió un misterioso video con un cover de ABBA. ver más
Red Hot Chili Peppers estrena video
La banda presentó el clip para "Dark Necessities", el primer corte de su disco nuevo. ver más
Nuevo video de Major Lazer
El colectivo electrónico de Los Ángeles sigue promocionando su último álbum de estudio, "Peace Is The Mission". ver más
Kaiser Chiefs anuncia disco nuevo con un adelanto
Los británicos van a publicar publicarán su sexto disco de estudio con el título "Stay Together" el próximo 7 de octubre. ver más
MØ presenta un nuevo video
La danesa Marie Ørsted compartió el video oficial para su nuevo corte "Final Song". ver más

Volver arriba